

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 7. Oktober 2019

Pressemitteilung des Kreises Offenbach - Vergleich über Fähre geschlossen

Der Kreis Offenbach und der Betreiber der Fährverbindung zwischen Mühlheim und Maintal - Dörnigheim, Mahir Kolbüken, haben sich zur Vermeidung eines möglicherweise monatelangen Rechtsstreits darauf verständigt, den Betreibervertrag einvernehmlich zum 31. August 2019 zu beenden.

Damit ist der Weg frei für eine erneute Ausschreibung der Fährverbindung. Der Kreis Offenbach bereitet diese derzeit vor.